

議会

131

6月定例議会号

だより

令和4年8月

発行 佐呂間町議会



TOPIC

町政について議員が問う

一般質問「住民窓口サービスの向上について」など

まちで輝いている人たちを紹介します

みんなの笑顔でまちを元気に！「佐呂間町野球協会」の皆さん

〈栄地区盆踊り〉

3年振りに開催された盆踊り。子どもから大人まで元気に踊っていました。
打ち上げ花火もきれいでした。

(令和4年7月14日撮影)



さろま

あなたと町議会を結ぶ情報誌

町議会URL <https://www.town.saroma.hokkaido.jp/gikai/>

町で輝いている人たちを紹介します



みんなの笑顔で まちを元気に！

Vol.32 「佐呂間町野球協会」

佐呂間町野球協会は、昭和47年に発足し、現在町内リーグ6チーム、社会人チーム2チームの計8チームの選手たちで構成されています。

町内リーグ戦は毎年開催しており、今年も6月から開幕し、早朝から熱い試合を繰り広げています。

また、対外試合にも積極的に参加しており、野球少年団、社会人野球チームにおいては、これまでに全道大会、全国大会へ出場するなど、すばらしい成績を残しています。

しかし、近年の悩みと言えば、競技人口が年々減少していること。

少しでも野球に興味をお持ちの方がいましたら、初心者、上級者関係なく、楽しんでプレイすることが出来ますので一緒に楽しみましょう！



令和4年8月発行



議員のつぶやき

今年もまた、8月になって暑い夏がやって来た。

先月は、佐呂間高校も学校祭で熱いパフォーマンス。我が地区も3年振りの盆踊り。小人も大人も久しく浴衣姿。花火も「ドーン」と上げました。

普通の日々が少しずつ戻って来た。

当たり前のようなことが、こんなにも嬉しく楽しいことに気付かされました。

この穏やかな日常を奪われてしまったウクライナの人々にも、一日も早く平和な日々が訪れることを心から祈っています。

令和4年夏に、しみじみ感じ入っている。



山内 一弘

編	集
議 会 廣 報	會 員 會
特 別 委 員	副 委 員 長
委 員	委 員 長
員 員	委 員
面 渡 邊	員 山 内
栄 次 一 弘	剛 剛
	高 橋 紀 久